

# EMMANUELLE SAUCIER ET MAYA M'SEFFAR PLUSIEURS FOIS MENTIONNÉES DANS LES MÉDIAS RELATIVEMENT À UN RÉCENT PROCÈS

Publié le 5 juillet, 2012

**Catégories:** [Actualités](#)

Emmanuelle Saucier et Maya M'Seffar ont récemment été mentionnées dans les médias dans le cadre d'une défense pour faire rejeter une requête en autorisation d'exercer un recours collectif contre leur client, Bel-Air Laurentien Aviation inc. Le quotidien mauricien *Le Nouvelliste* (une filiale de *La Presse*) nomme en effet M<sup>es</sup> Saucier et M'Seffar dans leur couverture des procédures judiciaires opposant leur client à la Coalition contre le bruit, un organisme représentant un groupe de citoyens de Lac-à-la-Tortue. Emmanuelle Saucier a notamment été interviewée au téléjournal Mauricie de Radio-Canada.

[Cliquez ici](#) pour lire l'article du 12 juin.

[Cliquez ici](#) pour lire l'article du 13 juin.

[Cliquez ici](#) pour lire l'article du 14 juin.

[Cliquez ici](#) pour voir l'entrevue avec CBC.